

Jeunesse dorée

Un millier de judokas ont participé à une rencontre internationale à Mulhouse. Parmi eux, quelques Ajoulots du Budo-Kan Porrentruy, pour qui ce tournoi servait de préparation pour les finales nationales de novembre. En cadettes -44 kg, Alexandra Deboeuf a conquis une belle médaille d'argent. Elle s'est inclinée uniquement en finale face à une sélectionnée belge. Sa camarade Jessica Gurba, en cadettes -57 kg, a rapporté du bronze grâce à un bon travail technique. Fiona Moser, en cadettes -63 kg, est aussi montée sur le podium. Après un premier combat perdu, la sociétaire du JC Delémont a remporté ses trois duels de repêchage par ippon et a décroché du bronze.

Les jeunes ont aussi brillé avec trois médailles d'or remportées par Hugo Hays en poussin -30 kg, par Thalia Léchenne en poussines -24 kg et par Alexia Schaffter en poussines -30 kg. Mélio Hays (poussins -26 kg) et Mathis Juillerat (poussins -33 kg) ont terminé 3es. Alexandre Roy (poussins 25 kg) s'est classé 4e. **LQJ**